



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Etre homme ou femme, qu'est-ce que cela change ?* »

Sauf pour les aveugles, ça représente des différences !

Mais des différences dans l'aspect, on en constate aussi chez les humains qui ne sont évidemment pas dues au sexe : il y a des airs de famille, des races, l'âge, les événements de la vie qui laissent des traces dans l'aspect corporel des personnes mais aussi dans leur psychisme et leur fonctionnement. Tout cela se trouve chez les hommes comme chez les femmes, mais diversement, selon les individus. Ce n'est pas sans importance et il faut le connaître pour bien raisonner et se comporter.

La question posée part d'une remise en question d'une idée très communément admise depuis des siècles. Certains esprits de notre temps, au nom des acquisitions de la science, pensent que cette différence est une idée reçue ! Or, cette réflexion sans bon sens est manipulée par les campagnes médiatiques, les réclamations professionnelles, le désir d'adoption par les « couples » homosexuels.

Il ne peut y avoir de société, il ne peut y avoir d'humanité, sans la distinction homme-femme. Plus chaque sexe approfondira ce qui fait sa spécificité, et donc sa complémentarité, dans le fonctionnement de l'espèce, mieux les choses iront, étant bien entendu que l'on ne construit rien sans efforts de tous ordres !

Père Jean Bernadet
(Diocèse d'Aire et Dax)